## EXAMENES DE LABORATORIO

En todo enfermo se harán biometría hemática y examen general de orina.

Las cifras de leucocitos por arriba de 10,000 es el dato más útil y es muy constante aunque en ancianos y enfermos muy debilitados pueden ser casi normales. Se observará neutrofilia con aumento de los segmentados y en banda.

## RADIOLOGIA

Las radiografías simples de abdómen no proporcionan datos directos de apendicitis, pero son útiles en el diagnóstico diferencial, ya que permiten ver cálculos, sombras anormales de masas o abcesos, distención de asas intestinales, etc.